

No hay duda de que el embajador Antonio Garza tiene bien aprendida la política hacia México: garrote y zanahoria.



6 MIL DAMNIFICADOS



El huracán Lane se disipó ayer. A su paso por Sinaloa dejó sin electricidad a 78 mil personas y daños e inundaciones en 78 poblados. En la imagen, crecida de un río cerca de Culiacán ■ Daniel Aguilar/ Reuters

DE LOS CORRESPONSALES ■ 32

Manipulación, centro del ataque de la PGR, afirma Gómez Urrutia

■ Ninguna prueba real en el proceso judicial en mi contra, sostiene el dirigente minero

PATRICIA MUÑOZ RIOS ■ 17

opinión

Septiembre movido

LEÓN BENDESKY ■ 27

columnas

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ ■ 4

MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA ■ 24

CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ ■ 38

opinión

JAVIER OLIVA POSADA ■ 20

VÍCTOR M. QUINTANA ■ 21

IVÁN RESTREPO ■ 21

JOSÉ CUELI ■ 46

HERMANN BELLINGHAUSEN ■ 4a

LEONARDO GARCÍA TSAO ■ 7a

■ Marginadas del presupuesto, subsisten de cooperaciones

Deja morir el gobierno foxista a telesecundarias

■ La mayoría de las escuelas trabajan con materiales inservibles

■ Ir a la entraña del sistema es “como bajar al infierno”: maestros

■ Esta forma de estudio atiende a un millón 200 mil estudiantes

KARINA AVILES ■ 43

REFUERZAN SU ALIANZA



El presidente de Irán, Mahmud Amadinejad, y su homólogo de Venezuela, Hugo Chávez, firmaron 29 acuerdos de cooperación, incluido un pacto energético, en el marco de un encuentro en Caracas. Ambos gobernantes se manifestaron por “la democratización de organismos internacionales, entre ellos la ONU, donde el respeto a la soberanía y la autodeterminación de los pueblos se constituyen en piedras angulares”. También lanzaron críticas a los “tiranos del mundo”, en particular “el imperialismo de EU” ■ Ap